En partenariat avec le groupe hospitalier Paul Guiraud, un laboratoire de simulation est crée sur le site de Paul Guiraud. Il a pour but : le développement de compétences dans des situations complexes en psychiatrie (ex : la mise en chambre d'isolement), l'apprentissage de savoirs- faire relationnels dans des situations à risques pour le patient ou le soignant, l'entraînement à des gestes techniques ou l'analyse de pratiques en situation somatiques. Deux formateurs sont formés à la simulation en santé



Ce soutien individualisé consiste à proposer des exercices (ex : calculs de doses ...), apporter des explications adaptées au niveau de compréhension de l'étudiant, encourager les étudiants qui perdent leur sentiment d'efficacité personnelle par manque de confiance.

Des entraînements formatifs sont proposés pour certains cours. Ils ne sont pas systématiques, mais Ils permettent de vous auto-évaluer et d'évaluer votre méthode de travail, dès le début de la formation. Ils font l'objet de conseils de « remédiation » par les formateurs. Ils permettent de mobiliser progressivement les ressources nécessaires pour l'évaluation finale